

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengenal lebih dekat komunitas “Punk” dari identitas diri yang meliputi latarbelakang, pengalaman, dan kehidupan yang dialami oleh masing-masing subyek, dan mengidentifikasi kebutuhan (needs) komunitas “Punk” yang meliputi 15 kategori kebutuhan menurut *Murray* dan interpretasinya yang datanya diambil dari tes psikologi , dari 15 kebutuhan tersebut hanya diambil kebutuhan yang tertinggi dan terendah untuk diinterpretasikan dan dideskripsikan sesuai dengan identitas diri masing-masing subyek.

Berdasarkan teori yang menjadi acuan dalam penelitian ini yaitu teori dari *Murray*, dan setelah peneliti terjun ke lapangan dapat diketahui bahwa masing-masing individu mempunyai tingkat kebutuhan yang berbeda-beda, dan deskripsi setiap subyek juga berbeda sesuai dengan latarbelakang, pengalaman, dan kehidupan yang dialami masing-masing subyek.

Dalam penelitian ini dapat diidentifikasi kebutuhan (needs) komunitas “Punk” di Sidoarjo dari data ke empat subyek yakni kebutuhan yang paling tertinggi adalah kebutuhan Aggression (menyerang orang lain) dan kebutuhan Intraception (campur tangan terhadap urusan orang lain), sedangkan kebutuhan terendah yakni kebutuhan Succorance (mendapat bantuan orang lain) dan kebutuhan Endurance (mengatasi rintangan atau keuletan).

## **B. SARAN**

Berdasarkan penulisan skripsi ini tentu ada hikmah yang dapat dijadikan sebuah pengalaman yang berharga yakni mengetahui secara pasti tentang komunitas “Punk”. Berdasarkan hasil penelitian yang di dapat dari tes Psikologi Edward Personal Preference Schedule (EPPS) dan juga interview dan juga observasi. Maka penelitian mengemukakan beberapa saran yang berkaitan dengan masalah penelitian ini, antara lain:

### **1. Bagi Orang Tua**

Agar memberikan perhatian, memantau segala kegiatan, dan memberikan dukungan kepada anak-anaknya selama hal yang dilakukan bersifat positif. Karena peran orang tua sangatlah berharga

### **2. Bagi Komunitas “Punk”**

Selama yang kalian lakukan bersifat positif dan tidak merugikan banyak pihak lakukan sesuai dengan apa yang kalian yakini dan tetap jadi diri sendiri, dan mampu membuktikan kepada masyarakat, kalian sebagai komunitas yang berbeda dan memiliki keunikan yang positif.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Mengingat banyaknya keterbatasan penelitian ini dalam pengambilan sample atau subyek, maka diharapkan dalam penelitian selanjutnya dapat menggunakan subyek yang lebih banyak lagi dan lebih bervariasi. Dan menggali lebih banyak dan lebih dalam aspek-aspek lainnya dalam penelitian tentang komunitas “Punk” dengan referensi-referensi atau teori yang lebih banyak lagi.